

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第3期 2017年3月15日出版

**主管单位**  
四川省卫生和计划生育委员会

**主办单位**  
四川省医学会

**主编**  
沈 骥

**常务副主编**  
张 刚

**编辑部主任**  
马海东

**编辑部副主任**  
陈明清

**编辑**  
邢 煜 丁 瑞

**编辑出版者**  
《四川医学》编辑部  
成都市玉林南街2号附3号  
邮 编 610041  
电 话 (028)86136765  
网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

**发 行 者**  
总 发 行 四川省报刊发行局  
订 购 全国各地邮局  
邮发代号 62-103  
定 价 每期 10.00 元  
全年 120.00 元  
发行范围 公开

**国外总发行**  
中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京 399 信箱 100044)  
代 号 BM6225

**印刷单位**  
四川新华印刷有限责任公司

**广告经营许可证**  
5101034000063

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

### 目 次

#### 基金论文

- 血细胞分离术在骨髓增殖性肿瘤中应用临床疗效观察…………… 徐祥梅,肖芳莲,高坤丽,等(249)
- 奈达铂联合化疗与卡铂联合化疗对晚期非小细胞肺癌疗效与不良反应的 Meta 分析  
…………… 袁学东,杨国玉,张建英,等(253)
- 冠心病患者血清尿酸及  $\beta_2$  微球蛋白水平与冠脉病变程度的相关研究  
…………… 艾 民,颜昌福,夏福纯,等(257)
- 常规固定正畸治疗与舌侧正畸治疗对牙周状况影响的比较研究…………… 王忠朝,范丽苑,蔡 炜,等(260)
- T3 对 Flu 诱导隐睾大鼠生殖功能的改善研究 …………… 林 阳,马 超,何大维,等(263)

#### 临床研究与实验

- 耐碳青霉烯类不动杆菌分布及耐药谱动态分析…………… 赵晓姬,马永能,张任飞,等(267)
- 银杏酮酯滴丸对冠状动脉粥样硬化血液流变学指标的影响…………… 刘利宏,曹 华,黎 鹏,等(271)
- 翠屏区 1 岁以下儿童麻疹发病危险因素的病例对照研究…………… 周 平,王铁军,张 伟,等(274)
- 结合中医药干预加速康复外科方案在髋部大手术患者中的应用…………… 陈宝维,朱秀平(277)
- 顺势阿曲库铵在老年甲状腺手术中喉返神经监测中运用…………… 段 红,杜 艺,李文瑶,等(280)
- 伴危险器官受累的儿童多系统朗格罕斯细胞组织细胞增生症临床分析  
…………… 李 丹,赖 华,李 蕊,等(283)
- 白内障术中应用粘弹剂对糖尿病患者角膜上皮保护的临床观察 …………… 喻 谦,唐文婷,吴 婷(286)
- 新诊断的 2 型糖尿病患者颈动脉中层厚度与低密度脂蛋白胆固醇和年龄的关系研究  
…………… 李 芳,黄 斌(290)
- 某院 2013 - 2015 年中药注射剂用药现状分析…………… 何清华(294)
- 冠心病患者反应性充血指数与心功能及预后的关系分析…………… 余朝萍,许锋成,蓝亚平,等(298)
- 支气管镜肺泡灌洗联合吸入西林钠/舒巴坦钠对支气管扩张合并感染患者的治疗效果研究  
…………… 陈 勇,叶永青,刘国栋,等(302)
- 结缔组织疾病相关性间质性肺疾病 219 例临床分析…………… 刘家莉,董 飞,叶静凡,等(305)
- 肺保护性通气策略对妇科腔镜手术患者肺功能的影响 …………… 赵志刚(311)
- 血液灌流联合血液透析滤过治疗高脂血症急性胰腺炎临床观察…………… 冯晓东,张世杨,向 容,等(316)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R \* 1980 \* m \* A4 \* 112 \* zh \* P \* ¥10.00 \* \* 33 \* 2017 - 3

米索前列醇联合缩宫素预防自然分娩产后出血有效性的 Meta 分析 .....	宋茂芳,柴建华,洪程程,等(319)
复方利血平氨苯蝶定片治疗中老年原发性高血压的临床疗效和安全性分析 .....	郭睿,黄跃洲(324)
抑郁障碍患者服药期间便秘症状及影响因素分析 .....	何影,邓超利,黄雨兰,等(326)
枸地氯雷他定片联合自体全血穴位注射治疗慢性荨麻疹的疗效观察 .....	许仕军,徐尚兰,陈明清(330)
前庭康复训练联合药物治疗前庭神经炎疗效观察 .....	廖峻,张志民,吴婉玉,等(332)
神经元特异性烯醇化酶及 S100 $\beta$ 蛋白在颅内感染及脑组织损伤评估中的临床意义 .....	李惠芳,刘庚(335)
激素替代治疗对围绝经期女性抑郁状态的影响 .....	李乔,周乐,董再全,等(338)
成都地区 2015 - 2016 年健康体检人群骨密度与肥胖的相关性研究 .....	秦恩,曾妮,吴琴琴,等(341)

## 影像医学

高频超声在脑卒中患者肩关节疾病检查的应用价值 .....	樊文胜,敬晓(344)
彩色多普勒超声在甲状腺结节良恶性鉴别中的应用价值研究 .....	王效青(348)

## 医学进展

三阴乳腺癌的临床免疫治疗 .....	刘楚羽,谢明均(351)
--------------------	--------------

## 临床护理

延续性护理干预对手部烧伤患者运动功能恢复及生活质量的影响 .....	牛秦莉,王珏,朱文君(354)
------------------------------------	-----------------

## 短篇报道与个案

肠系膜上动脉综合征误诊为糖尿病胃轻瘫 1 例 .....	游泽莉(357)
1 例宫腔镜手术并发水中毒的急救护理 .....	吴潇湘,廖芯,周琴(359)

# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028 - 86136765 举报电话:028 - 86136765

## MAIN CONTENTS

- Clinical Observation of Blood Cells Separation in the Treatment of Myeloproliferative Neoplasms. .... Xu Xiangmei, Xiao Fanglian, Gao Kunli, et al. (249)
- Meta Analysis of Curative Effect and Adverse Reaction of Nedaplatin Combined Chemotherapy and Carboplatin Combined Chemotherapy for Terminal Non-Small Cell Lung Cancer. .... Yuan Xuedong, Yang Guoyu, Zhang Jianying, et al. (253)
- Correlation between Serum Uric Acid, Beta 2 and the Severity of Coronary Artery Disease in Patients with Coronary Heart Disease. .... Ai Ming, Yan Changfu, Xia Fuchun, et al. (257)
- A Comparative Study of the Effects of Conventional Fixed Orthodontic Treatment and Lingual Orthodontic Treatment on Periodontal Status. .... Wang Zhongzhao, Fan Lili, Cai Wei, et al. (260)
- Effect of T3 Intervention on Reproductive Capacity in Flu-Induced Cryptorchidism in Rats. .... Lin Yang, Ma Chao, He Dawei, et al. (263)
- Dynamic Analysis of Distribution and Drug Resistance Spectrum of *Acinetobacter Baumannii* Resistant to Carbapenem. .... Zhao Xiaoji, Ma Yongneng, Zhang Renfei, et al. (267)
- Effects of Ginkgo Biloba Extract Pills on Hemorheology Indexes of Coronary Atherosclerosis. .... Liu Lihong, Cao Hua, Li Peng, et al. (271)
- Risk Factors of Measles in Children under 1 Year of Age in Cuiping District: A Case-control Study. .... Zhou Ping, Wang Tiejun, Zhang Wei, et al. (274)
- Application of Chinese Medicine Intervention and Accelerated Rehabilitation Surgical Program in Patients Undergoing Major Hip Surgery. .... Chen Baowei, Zhu Xiuping. (277)
- Application of Cis-atracurium in the Monitoring of Recurrent Laryngeal Nerve in Elderly Patients. .... Duan Hong, Du Yi, Li Wenyao, et al. (280)
- Clinical Analysis of Multi-system Langerhans cell Histiocytosis in Children with Dangerous Organ Involved. .... Li Dan, Lai Hua, Li Hui, et al. (283)
- Clinical Observation on the Application of Viscoelastic Agent in the Treatment of Diabetic Corneal Epithelium in Cataract Surgery. .... Yu Qian, Tang Wenting, Wu Ting. (286)
- Relationship between Carotid Artery Intima-media Thickness and Low Density Lipoprotein Cholesterol and Age in Newly Diagnosed Type 2 Diabetic Patients. .... Li Fang, Huang Bin. (290)
- Analysis on the Current Situation of Traditional Chinese Medicine Injections in a Hospital between 2013 and 2015. .... He Qinghua. (294)
- Analysis of Relationship Between RHI and Cardiac Function and Prognosis in Patients with Coronary Heart Disease. .... Yu Chaoping, Xu Fengcheng, Lan Yaping, et al. (298)
- Effect of Bronchoalveolar Lavage Combined with Piperacillin/Sulbactam on Bronchiectasis Complicated Infection. .... Chen Yong, Ye Yongqing, Liu Guodong, et al. (302)
- Clinical Analysis of 219 Cases of Connective Tissue Disease Related Interstitial Lung Disease. .... Liu Jiali, Dong Fei, Ye Jingfan, et al. (305)
- Effect of Protective Lung Ventilation on Pulmonary Function of Patients with Gynecological Laparoscopic Surgery. .... Zhao Zhigang. (311)
- Clinical Observation of Hemoperfusion Combined with Hemodiafiltration in the Treatment of Patients with Hyperlipidemic Acute Pancreatitis. .... Feng Xiaodong, Zhang Shiyang, Xiang Rong, et al. (316)
- A Meta-analysis about the Validity of Misoprostol and Oxytocin in Preventing Hemorrhage after Spontaneous Labor. .... Song Maofang, Chai Jianhua, Hong Chengcheng, et al. (319)
- Analysis of Clinical Efficacy and Safety of Compound Reserpine Triamterene Tablets in Treatment of Elderly Patients with Primary Hypertension. .... Guo Rui, Huang Yuezhou. (324)
- Analysis of the Symptoms and Influencing Factors of Constipation in Patients with Depression during Medication. .... He Ying, Deng Chaoli, Huang Yulan, et al. (326)
- Clinical Observation of Desloratadine Citrate Disodium Tablets Combined with Acupoint Injection of Autologous Whole Blood in Patient with Chronic Urticaria. .... Xu Shijun, Xu Shanglan, Chen Mingqing. (330)
- Curative Effect Observation of Vestibular Rehabilitation Training Combined with Drug Therapy in the Treatment of Vestibular Neuritis. .... Liao Jun, Zhang Zhimin, Wu Wanyu, et al. (332)
- Clinical Significance of Neuron Specific Enolase and S100 Beta Protein in Intracranial Infection and Brain Injury. .... Li Hui, Li Geng. (335)
- Effect of Hormone Replacement Therapy (Hrt) on Depression in Perimenopausal Women. .... Li Qiao, Zhou le, Dong Zaiquan, et al. (338)
- The Correlation Study Between Bone Mineral Density and Obesity of People Having Health Examination from 2015 to 2016 in Chengdu. .... Qin Ken, Zeng Ni, Wu Qinqin, et al. (341)
- Value of High Frequency Ultrasonography in Examination of Shoulder Joint Diseases in Stroke Patients. .... Fan Wensheng, Jing Xiao. (344)
- The Value of Color Doppler Ultrasound in the Diagnosis of Benign and Malignant Thyroid Nodules. .... Wang Xiaoqing. (348)
- Effect of Continuity Nursing Intervention on Motor Function Recovery and Quality of Life of Patients with Burn Injury. .... Niu Qinli, Wang Jue, Zhu Wenjun. (354)

**Responsible Institution:** Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

**Sponsor:** Sichuan Medical Association

**Chief Editor:** SHEN Ji

**Managing Director:** ZHANG Gang

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

**Edited and Published by:** Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

**Overseas Distributor:** China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

**Printed by:** Sichuan Xinhua Printing House